



Protokoll der Jahresversammlung am 25. Januar 2018 um 14.30 Uhr im neuen Clublokal ZUR MÄGD

Traktanden (gemäss Einladung)

1. Begrüssung durch den Obmann

Niklaus Flück, Obmann der Veteranen-Vereinigung, eröffnet um 14.30 Uhr die Jahresversammlung und begrüsst die anwesenden Veteraninnen und Veteranen. Als Gast ist Peter Leupin (Präsident SAC Basel) anwesend.

Die Versammlung wird von 57 Mitgliedern der Veteranen-Vereinigung besucht.

Die Einladung sowie die Traktandenliste wurden rechtzeitig an alle Mitglieder verschickt.

Entschuldigt haben sich:

André Eckert
Axel Volhard
Charly Bowald
Ercolina Reimann
Hansruedi Schwitter
Heidi Tschudin
Monica Müller
Linn Scarpellini
Niklaus Rotzler
Peter Iten
Pierre Reusser
Roberta Ruf

2. Protokoll

Das Protokoll der Jahresversammlung vom 18.1.2017 wurde per E-Mail versandt, resp. an Mitglieder ohne E-Mailadresse per Post verschickt.
Das Protokoll wird ohne Bemerkungen einstimmig genehmigt.

Der Obmann dankt dem Protokollführer Eberhard Lohrmann für die Abfassung des Protokolls.

3. Mutationen im Gremium und unter den Mitgliedern.

Abschied:

Ernst Hoffmann

An Ernst wird in einer Gedenkminute gedacht.

Obmann/Vizeobmann 2018

Auf Beschluss des Gremiums ergeben sich für das Jahr 2018 folgende Mutationen:

Obmann: Sales Koch
Vizeobmann: Gérard Götti

Gratulationen:

80. Geburtstag
Hans Schäfer

90. Geburtstag
Hugo Eichenberger
Albert Gomm

85. Geburtstag
Peter Iten
Hans-Ruedi Schwitter
Monica Lorgé
Hans Jakob
Hans Peter Styner
Stefan Hohler

95. Geburtstag
Ernst Hoffmann

Austritte aus der Vereinigung

Albert Gomm
Eugen Blum
Ursula Blum
Jean Pierre Michot

Neumitglieder der Vereinigung

Hans-Rudolf Gaugenrieder
Bruno Grütter
Christian Gysin
Katharina Huber
Romy Steiger
Caspar Vogel

Mitgliederstand per Ende 2017: 117 Veteraninnen und Veteranen

Austritt aus dem Gremium

Jean Pierre Michot
(Ihm wird für die zweijährige Mitarbeit gedankt)

Neu im Gremium

Martin Gadiant

4. Jahresbericht des Obmanns

Der Jahresbericht des Obmanns wurde per E-Mail versandt, resp. an Mitglieder ohne E-Mailadresse per Post verschickt.

Dem Bericht, der im Bulletin veröffentlicht wird, wird einstimmig zugestimmt.

5. Rechnungs- und Revisorenbericht

5.1 Jahresrechnung 2017

Die Jahresrechnung 2017 wird vom Kassier Gérard Goetti mit folgenden Schwerpunkten erläutert:

Die Erfolgsrechnung vom 1. Januar bis 31. Dezember 2017 schliesst mit einem Verlust von CHF 4'162.54 ab. Alle weiteren Positionen halten sich im Bereich der Zahlen der vergangenen Jahre.

Das aktuelle Vermögen per 31. Dezember 2017 vermindert sich auf den Betrag CHF 45'161.01.

5.2 Revisorenbericht

Hans Peter Kopp verliert als 1. Revisor den Bericht für das Jahr 2017. Nach sorgfältiger Prüfung mit der 2. Revisorin Monica Müller wurde festgestellt, dass das Rechnungswesen umfassend und sorgfältig geführt wurde.

5.3 Entlastung des Kassiers

Dem Kassier Gérard Goetti wird einstimmig und mit grossem Dank für seine umfangreiche Arbeit gedankt und Décharge erteilt.

5.4 Wanderstatistik

Die 12 Monatswanderungen wurden im Jahr 2017 von 376 Veteraninnen und Veteranen sowie 6 Gästen besucht. Die Kosten der Wanderungen (inkl. Vorlaufen) betragen insgesamt CHF 18'057.36.

Die Folge: die Kosten pro Wanderung betragen pro Teilnehmer im Schnitt CHF 48.02.

Bei der Jahresabrechnung wurde den Teilnehmern an den Wanderungen CHF 35.00 in Rechnung gestellt (den Restbetrag übernahm die Kasse).

6. Wahl der Revisoren und Suppleanten

Nach dem turnusgemässen Ausscheiden von Hans Peter Kopp (ihm wird herzlich für seine 3-jährige Arbeit gedankt) werden Monica Müller zur 1. Revisorin und Henriette Abt zur 2. Revisorin gewählt. Die Aufgabe der Suppleantin übernimmt Catherine Bantle.

Der Wahl wird einstimmig zugestimmt.

7. Wanderprogramm 2018

Die Wanderung im Februar wurden vom 1.2 auf den 8.2. verschoben (Grund: GV der Sektion). Die März-Wanderung wurde ebenfalls vom 1.3 auf den 8.3. verlegt (Grund: Tourenwoche des Wanderleiters).

8. Internet/DropNet

Eventuelle Adressänderungen oder neue Adressen müssen immer dem Obmann gemeldet werden.

9. Anträge und Varia

Anstelle von Anträgen werden folgende „Vorschläge bzw. Ideen“ vorgetragen:

9.1: Der Obmann stellt fest, dass der z. T. hohe Rechnungsbetrag Ende Jahr etliche Mitglieder stört. Er lässt deshalb konsultativ abstimmen zu der Frage: Rechnungstellung Ende Jahr oder Bezahlung eines Betrags (z.B. Fr. 30) jeweils in den Bussen.

Die grosse Mehrheit der Anwesenden gibt der Rechnungstellung Ende Jahr den Vorzug.

9.2: Dieter Weichelt wirbt für die Idee, die Kameradschaft in der Veteranen-Vereinigung zu fördern durch:

- Einführung eines monatlichen Stammtischs (freiwillig, ohne Tagesordnung)
- Zusätzlich zu den Wandertagen Exkursionen zu interessanten Zielen (vergangene Beispiele wie Polizei, Lötschberg).

10. Gremium: Amtsübergabe an Obmann 2018

Niklaus Flück übergibt als Obmann 2017 die Glocke dem vom Gremium gewählten Obmann 2018 Sales Koch. Ihm steht Gérard Götti als Vize-Obmann zur Seite.

Niggi dankt allen Mitgliedern und Kollegen im Gremium für die gute Zusammenarbeit in seiner Amtszeit.

Die anwesenden Mitglieder danken ihrerseits dem scheidenden Obmann mit grossem Applaus für seine umfangreiche, angenehme und erfolgreiche Arbeit im vergangenen Jahr.

Sales Koch stellt fest, dass er sich auf die Aufgabe, die er im Jahr 2018 zum zweiten Mal übernimmt, freut. Er hofft auf eine gute Kameradschaft sowie viele erfreuliche Wanderungen 2018.

Die offizielle Jahresversammlung schliesst um 16.00 Uhr mit einem Apéro riche, der von der Kasse offeriert wird.

Der anschliessende Film „Tatort Matterhorn, Erstbesteigung vom 14. Juli 1865, Triumph und Tragödie“, den Bruno organisiert hat, rundet eine kameradschaftliche Jahresversammlung mit einem gemütlichen und wie immer lebendigen Zusammensein unter Freunden ab.

Basel, 26. Januar 2018

Für das Protokoll
Eberhard Lohrmann

P.S.

Die Jahresversammlung 2018 fand zum ersten Mal im neuen Clublokal Restaurant "ZUR MÄGD" statt. Alle Teilnehmer haben sich äusserst positiv über das neue Domizil der Sektion geäussert. Der Verlauf des Nachmittags und die Atmosphäre im 1. Stock war ein guter Beginn und nach Meinung aller eine sehr gute Entscheidung des Vorstands der Sektion Basel.